

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

La Fiesta de Cristo-Rey

Mañana domingo, el mundo católico rendirá pletesia a Cristo Rey. España llenará los templos y capillas en testimonio de rendido vasallaje y ferviente amor. Cumpliendo los deseos del Santo Padre publicaremos unas líneas acerca de la Realeza de Cristo.

Nació Jesús en aquella choza de Belén y ninguna ripueza le rodea; solo miseria, frío... ¡Y habla nacido para ser Rey! ¡Y él era Rey...!

Ya de treinta y tres años, Jesús se proclama Rey de los judíos, Hijo de Dios, Rey del Universo, y los judíos se escandalizan, alborotan a su alrededor y gritan: ¡Ha blasfemado! ¡Ha blasfemado! ¡Y él era Rey en efecto.

Más tarde, Pilatos duda... ¿Eres tú el Rey de los judíos?... La mirada burlesca, indagadora, se posa en la santísima figura... Irónico, incrédulo, cobarde... vuélvele las espaldas y le entrega... ¡Y es aprehendido, herido, maltratado... y al fin es seguido por las turbas sedientas de su sangre, y es clavado y levantado en la Cruz su cuerpo, líllo ensangrentado, como blanco a todas las iras, pero también como faro para todos los mundos que ven ya en lo alto del madero aquellas palabras proféticas: J. N. R. J.: Jesús Nazareno, Rey de los Judíos.

¡Jesús era ya Rey ante el mundo! Rásgase el velo del altar... confúndense el cielo y la tierra.

Jesús muere... pero muere siendo ya Rey; muere para ser Rey. Señalen los judíos, los fariseos su santo sepulcro; pongan cordón de guardias alrededor de la triste loza... El era Rey y él fue Rey.

Y reina ya; resucitado, glorioso, vencedor de la muerte!

Y él es ya Rey, no solamente de los pueblos escogidos sino de todos aquellos que no quieren reconocer su Realeza universal. Y era Rey desde el pesebre humilde, desde la Cruz ¡Y es Rey ahora desde su gloria!

Y al través de los siglos y al través de la muerte le confesaron por Rey los mártires antiguos y cuando más ciega es contra él la furia de los infieros masónicos, lo confiesan hoy Rey, los mártires de Méjico y le confesarán por Rey los mártires de mañana.

Bórrese la sonrisa irónica de los labios de todos los Pilatos; cálese el escándalo de los pueblos judíos, el escándalo y el odio de los que le arigen Calvarios, porque aquel Jesús llamada Cristo, llagado, crucificado, era el Ungido, el verdadero Rey y él es ahora Rey y será siempre lo que era desde un principio.

R. C. C.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ayer llegaron a ésta el coronel de Artillería don Joaquín de Montecoro y su distinguida esposa doña Angeles Cendra.

—Se ha trasladado de su casa de Los Dolores al Hospital de Marina donde ha quedado hospitalizada la distinguida señorita Miquita Martínez hija del difunto general de Infantería de Marina don Camilo.

—Han llegado de Alicante, don Pablo Rodríguez Beviá y señora.

—De Barcelona don Ramón Montaner.

—De Murcia don José María Fábregas.

—De Alicante, don José Arguello Gómez, don José María Tarrato y don Agustín Olazabal Fuentes.

—Mañana marcha a Alhama (Murcia) el Comandante de Infantería de Marina, Ayudante Secretario del Capitán General de este Departamento don Andrés Sánchez Osaña.

—Se encuentra en Cartagena nuestra bella paisana Victorita Muñoz, hija del comandante de Infantería de Marina don Manuel.

ENFERMOS

—Está restablecido de su enfermedad el capitán de fragata don Ramón de Navia Osorio.

—Se encuentra gravemente enfermo don Ricardo Aguilár, Comandante de Infantería de Marina retirado.

—A consecuencia de una dislocación en el pie se encuentra enferma la bella señorita Lolita Conesa Díaz, hija de don Guillermo.

DE FUTBOL

Mañana se descubre el velo

Siempre fué el encuentro Elche-Cartagena de sumo interés para la afición regional, pero hoy, más que nunca, este interés se ha convertido en expectación. En este encuentro, como en cuantos se han verificado, tanto amistosos como de campeonato, la afición ha puesto en él todo su interés, y la expectación es enorme.

Es el primer encuentro de la segunda vuelta de este campeonato que tan brillantemente lleva el Cartagena, que va a la cabeza de la puntuación y por hoy es el favorito para la obtención del título de campeón.

¿Lo conseguirá al final de la competición?

He aquí la incógnita.

De todos estos es conocido el resultado del primer encuentro de estos

dos equipos en el actual campeonato ¿Fue una difícil victoria del Cartagena?

Difícilísimo, el señor; tuvo el Cartagena que luchar contra un Elche, que equivocadamente ostenta el título de subcampeón y que le sabe mal desposeerse de él ya que lo obtuvo de chiripa o por suerte, aprovechándose de una gran crisis del Cartagena, por no decir una gran desorientación, tuvo que luchar contra un público que a toda costa (por convenirle así) deseaba ganase el Elche fuera como fuera y tuvo que luchar contra un árbitro que a las claras protegía al más débil ¡Nobleza de árbitros!

Así y todo consiguió el Cartagena apuntarse los puntos del encuentro, Pero y mañana ¿cómo ha de luchar?

Sólo le queda al Cartagena la esperanza de que abriere el encuentro un juez, un árbitro que sepa cumplir con su deber, un árbitro, que al público al jugadores le haga variar el desviar se del camino de la justicia. De esa forma tenemos la seguridad del triunfo del Cartagena.

Y ya es pan comido...

Por la anteriores razones confirmamos que el Cartagena irá a Elche convencidísimo de la importancia del encuentro y que saldrá al terreno de juego dispuesto a no perder momento y obtener dos victorias a la vez la primera ganando el encuentro, para apuntarse dos puntos más, y la segunda ganándole a la Federación, demostrando disciplina y buen juego, limpieza y nobleza y hasta miedo, si se presenta, para que no haya descalificaciones.

A no desmayar, señores jugadores a ganar y a reservarse; taponas los oídos y a jugar y pensar que ceñan res de cartageneros os alentarán y cuantos grito lleguen a vuestros oídos pensad que son los vuestros que os animan para alcanzar la victoria La afición de esta tierra a sí lo espera y ya sabeis que sabe agradecerle; a ganar allí; que con ello ganais a Cartagena.

ORUTRA

Totana Comercial

Mañana domingo a las tres y media de la tarde, se celebrará en el campo de la plaza de España, este interesante encuentro.

La alineación del «Comercial» será la siguiente:

Biasco, Mula, Fernando; Marín, Leal, Conesa; Nicolás, Barrull, Gómez, Gíment Bosca.

Nota oficiosa del Gobierno civil

El gobernador civil tuvo conocimiento de que se había publicado en esta capital una hoja clandestina sin

XII ANIVERSARIO DEL SEÑOR

D. Vicente Serrat Andreu

Que falleció el 27 de Octubre de 1917 Confortado con los Auxilios Espirituales R. J. P.

La Exposición de su Divina Majestad, las misas que se celebren desde las ocho a las doce cada media hora y los ejercicios a las cuatro de la tarde del día 28 del corriente en la Iglesia Castreña de Santo Domingo serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hijos políticos, hermanas políticas, tía, nietos y demás familia ruegan a sus amigos y personas piadosas asistan a estos cultos por lo que les quedarán muy agradecidos.

Cartagena Octubre 1929

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada

Calzados



De fabricación propia

CALIDAD POR PRECIO JUSTO

Puerta de Murcia, 43 Conducto 2, CARTAGENA

haber sido sometida a la censura, ni contener ple de imprenta, en la cual se consignaban expresiones de mal gusto y ofensa para los aficionados al deporte del fútbol en la vecina ciudad de Cartagena, en relación y con anterioridad al encuentro celebrado últimamente.

Decidido y resuelto el señor gobernador a sancionar con severidad las publicaciones de dicha clase, cualquiera que sea su significación y alcance, por el solo hecho de no cumplir las disposiciones vigentes en materia de imprenta y régimen de censura, e igualmente a no consentir se proliferan, de palabra o por escrito, valiéndose de la imprenta o cualquiera otro medio mecánico de publicación, expresiones que puedan repercutir en el orden público, o afectar a la cordialidad de relaciones que debe existir siempre entre ciudades hermanas, dió las órdenes oportunas a la Comisaría de Policías para que se procediera, con toda urgencia, al esclarecimiento de los hechos labor que ha tenido éxito completo.

Como resultado de dicha información, el señor gobernador ha impuesto la multa de 250 pesetas a don Luis Baerolola Ramírez, domiciliado en la plaza de González Conde, número 3, que aparece ser el autor del trabajo y la misma sanción a don Jorge Valls Borrell, con domicilio en la plaza de

Romea, 7, dueño de la imprenta en que fué editado, con manifiesta infracción de las disposiciones vigentes. También ha impuesto la multa de 75 pesetas a don Gerardo Bilbao, natural de Bilbao, domiciliado en Cartagena, plaza del Rey, número 14, perteneciente al equipo del Cartagena, por haberse insolentado con el público en el partido celebrado el día 13 del actual, y pronunciando palabras de menosprecio para los agentes de la Autoridad.

Y, por último, ha ordenado igualmente se pase al Juzgado Municipal del distrito de San Juan la información practicada acerca de los diversos malos tratos fuera del campo de deportes.

Es de esperar que, con tales sanciones, se evitarán en lo sucesivo la repetición de los hechos mencionados los cuales no pueden atribuirse jamás a una población con agravo de otro, sino exclusivamente a una insignificante minoría de apasionados, a cuya censurable conducta debe seguir siempre, y así ha de suceder, el enérgico castigo de la Autoridad y la repulsa pública.

Los íos en el Gran Hotel

En el Gran Hotel se inaugurará la temporada el próximo Domingo, día 27, de cinco y media a ocho y media de la tarde, a los precios de 1'50 pts. las señoras y a 2 los caballeros.

Pueden reservarse mesas a petición de quienes lo deseen.

¡Ilumíname Mejor!

La Lámpara Osram-Sofito es el tipo de mejor efecto que el hombre moderno emplea para vitrinas, escaparates y rótulos



OSRAM